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朝日町教育委員会 9月定例会会議録 

 

１ 日  時 

    令和 4年 9月 27日（火）午前 9時 20分から午前 10時 30分まで 

 

２ 場  所 

    朝日町エコミュージアムコアセンター「創遊館」会議室 

 

３ 出席委員 

    教 育 長  堀   俊 一（以下「教育長」という。） 

１ 番 委 員  五十嵐 義 一（以下「議長」という。） 職務代理者 

    ２ 番 委 員  井 上 幸 弘（以下「２番委員」という。） 

    ３ 番 委 員  橋 間  博 美（以下「３番委員」という。） 

    ４ 番 委 員  海 野   睦（以下「４番委員」という。） 

 

４ 職務のため出席した者の職氏名 

教育文化課長  伊 藤  淳（以下「課長」という。） 

    主  幹  髙 橋  昭 彦（以下「主幹」という。） 

    課長補佐兼学校教育係長  菊地 早百合（以下「補佐兼係長」という。） 書記 

課 長 補 佐  伊 藤  雅 樹（以下「補佐」という。） 

  生涯学習係長    白 田  淳（以下「係長」という。） 

 

５ 会  議 

① 開  会 

課長より、開会宣言 

② あいさつ 

       教育長より、あいさつ 

③ 会議録署名委員指名 

課長より、4番委員を指名したい旨を諮り委員全員が了承 

④ 前回の会議録確認 

議長より、8 月定例会会議録について質疑の有無を確認し、委員に諮り、全委員

が異議なく承認 

⑤ 教育長委任事項報告 

教育長 ‐ 日程的な事項及び当面の日程について報告 

       議 長 ‐ 教育長委任事項の報告について質疑の有無を確認（質疑・意見なし） 

   ⑥ 報告事項 

   主 幹 ‐ 全国学力・学習状況調査の結果について報告 

教育長 ‐ 学力調査について 10名の結果では参考になりにくい。学習が生活の
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場面とつながっていること、大事なところを抜けないように指導し

ていきたい 

   議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

   主 幹 ‐ 令和 4年度西村山中学校新人総合体育大会の結果について報告 

       議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

       補佐兼係長  -  令和 4年度第 64回県こども絵画展の入賞・入選について報告 

   議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

係 長  - 朝日町青少年健全育成町民大会の実施状況について報告 

議 長  - 子育て世代の講演を聞いてもらいたい人が少ないと思った 

教育長  - 声を出さずに聴くものなどは座席の制限をとってもいいと思う。終 

息の傾向になったら従来のとおりの座席にしていきたい 

   係 長 ‐ あさひ学びタイトの実施状況について報告 

議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

係 長 ‐ 第 39回アップル町民駅伝競走大会の参加状況について報告 

議 長 ‐ 宮宿チームが出ない原因は？ 

係 長 ‐ コロナ対策を講じた上での練習等ができないと聞いている 

議 長 ‐ コロナが原因で行事がなくなってきている。元の状況のように来年

はやっていきたい。いろいろな課題はあるが、町民で盛り上げてい

きたい。中部西部北部ごとで連合やＡ・Ｂとかの編成とかでもいい

のではないか 

2番委員 ‐ 三中チームで出ていたが中継所の設置に対して支援や謝礼はあるの 

      か 

係 長 ‐ 謝金 3,000円を支払っている 

2番委員 ‐ 三中３地区から能中へお金を支払っている。運営が大変なので日当 

のようなものを出すことを考えてほしい。来年度事業で新たなスポ 

ーツイベントの開催があるようだが、アップル駅伝のフレームでは 

開催は無理だと思う。別の事業を考えて実施してほしい 

議 長 ‐ 駅伝は西村山郡の大会もあるしチーム強化になる。個人の意見とし

ては実施してほしい 

2番委員 ‐ 駅伝に出たい高校生はいたが、3年間やっていないので今からやる 

では気持ちがついていかないと思う。来年度は別のフレームで考え

てほしい 

議 長 ‐ アップル駅伝の開催について、区長会などは機運が盛り上がってい

ないと感じる 

課 長 ‐ 今年度の駅伝が終わったあとに検討員会を開催する。駅伝に対し思

い入れの強い方もいるし、地域づくりの意義もあるので、どのよう

にすべきか検討していく 

教育長 ‐ 地域づくりの一環の事業でもある。子どもの時に、アップル駅伝に

出場したとかドキドキ探検隊に参加していたとか大人と多く関わる
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と将来地元に戻る子どもが多い。非常に大きな意味がある。町全体

を巻き込むイベントがあるか模索していく。 

係 長 ‐ 第 58回朝日町芸術文化祭の開催について報告 

議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

⑦ 協議事項 

       議 長 ‐ 令和 5年度実施計画ローリング（Ｒ5～7）について説明を求めた 

補佐兼係長 ‐ 資料により説明した 

及び係長  

議 長 ‐ 各委員に質疑の有無を確認 

2番委員 ‐ 小中学校給食費の無料化について、町長の議会答弁ではニュアンス 

的はどうなのか 

課 長 ‐ 実施する方向。コロナ交付金を活用して西村山郡では給食の無料化

が進んでいる。朝日町についてもその方向性で進んでいくと思う。

ただコロナ交付金は時限であるので交付金をあてにしないで進めて

いく。 

2番委員 ‐ ふるさと納税を活用するなどでは危ないので、町費でずっと取り組 

めるように町の姿勢を示してほしい 

議 長 ‐ 文化振興専門員はどうような業務になるのか 

係 長 ‐ 会計年度任用職員を予定している。歴史に長けている人、またホー

ル事業も担っていける町内の若い人を探していきたい 

教育長 ‐ 地域おこし協力隊から会計年度任用職員、専門の職員になってもら

えるような人を探していきたい 

議 長 ‐ 東北芸術工科大出身とかいるのではないか。採用には身分の安定が

必要と思う。人材発掘について情報提供をお願いしたい 

議 長 ‐ 令和 4年教育委員会 10月定例会の日程について説明を求めた 

課 長 ‐ 日時及び会場の決定について提案し協議を求めた 

議 長 ‐ 質疑及び意見の有無を確認し、質疑及び意見が無いうえで事務局案 

             のとおり決定 

課 長 ‐ 教育委員の研修について、未来の学校のあり方について宮城県等で 

視察研修をしたい旨を報告 

⑧ 閉  会 

課長より、閉会宣言、午前 10時 30分に 9月定例会の会議を閉会 

 

会議録署名委員   海 野  睦 

教  育  長   堀  俊 一 

調 製 職 員   菊 地 早百合 


